

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan secara teoritis maupun empiris dari data hasil penelitian ini disimpulkan:

1. Ada pengaruh signifikan model pembelajaran *snowball drilling* terhadap hasil belajar pada materi persamaan linear dua variabel MTs Al-Huda Bandung kelas VIII tahun ajaran 2016/2017. Berdasarkan hasil analisis diperoleh dengan nilai $F_{hitung} = 4.438 > F_{tabel\ 5\%} = 3.16$ dan Sig.(2-tailed) sebesar $0,000 \leq 0,05$
2. Besar pengaruh model pembelajaran *snowball drilling* terhadap pemahaman matematika pada materi persamaan linear dua variabel MTs Al-Huda Bandung kelas VIII tahun ajaran 2016/2017 yaitu 79,4%, yang tergolong *large* (tinggi).

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan diatas, maka peneliti memberi saran untuk meningkatkan mutu pendidikan dan kemajuan dalam proses pembelajaran.

1. Kepada Siswa

Dengan adanya model pembelajaran kooperatif tipe *snowball drilling* dapat memberikan kemudahan untuk siswa di dalam memahami materi pelajaran

matematika pada saat pembelajaran berlangsung dan memberikan suasana menyenangkan dan menggembirakan kepada siswa pada proses pembelajaran.

2. Kepada Guru

Sebagai seorang pendidik diharapkan guru bisa mengerti karakteristik siswanya sehingga dapat menemukan model pembelajaran yang tepat. Selain itu juga adanya model pembelajaran kooperatif tipe *snowball drilling* dapat menjadi pedoman guru dalam memberikan model pembelajaran yang sesuai dan tepat kepada siswanya agar siswa bisa aktif dan berani mengemukakan pendapat di sekitar lingkungannya. Sebagai bahan evaluasi untuk meningkatkan efektifitas pembelajaran di kelas dan penambahan wawasan atau informasi dan memudahkan dalam menyampaikan materi kepada siswanya.

3. Kepada Sekolah

Dengan mengetahui gambaran mengenai model pembelajaran kooperatif tipe *snowball drilling* maka diharapkan dapat berguna untuk dijadikan pedoman dalam peningkatan pendidikan. Selain itu sebagai motivasi untuk menyediakan sarana dan prasarana sekolah untuk mengoptimalkan kegiatan pembelajaran.

Demikian saran yang dapat penulis sampaikan dalam skripsi ini semoga bermanfaat dan memajukan mutu pendidikan.